

Le racisme : qu'est-ce donc vraiment ? - 1/1

Après de nombreuses expériences dans ce domaine, je souhaite pousser un "coup de gueule" sur certaines choses que j'entends souvent, trop souvent.

Racisme : [nom masculin]

Doctrine selon laquelle il existe une hiérarchie des races humaines.

Comportement influencé par cette doctrine.

Hostilité à l'égard d'un groupe humain.

Mais qu'est-ce vraiment que le racisme aujourd'hui ? (enfin dans la tête de beaucoup de gens)

Eh bien pour ces personnes (que j'appellerais "Les Gens" tout au long de l'article), le racisme, c'est "ne pas aimer les personnes qui ont une couleur de peau noire ou beure, ou qui viennent des pays Africains. Et le racisme ne marche que dans un sens, les "blancs" discriminant les "noirs" "... Eh bien bravo !

Mon envie d'écrire ce coup de gueule est survenue subitement, après une belle série de commentaires incongrus qui m'ont fait rager :

"OUaaaa le radin ! T'es bien un français toi !",

"Regarde, ils ont encore cramés des poubelles, enfin "Ils"..., les bougnouls quoi !",

"Mais t'inkiet toi, on est solidaires entre Arabes" et pour finir,

"Moi : Oh elle est mignone elle !!!! Jvais lui demander son numéro.

L'autre : Arrête pignouf, c'est une rebeu. "

Ces charmantes réflexions qui m'ont été apportées par Des Gens m'ont mises hors de moi, et à chaque fois, mon entourage me rétorque : "Laisse courir, **ce n'est rien**"

"Rien" ? Non je ne crois pas, ce "rien" à permis à super-fasho de passer le premier tour !

Et Ces Gens ne se disent "pas dutout racistes", il se cache derrière la bonne excuse de "l'insécurité"...

A ce propos, je me suis fait agressé 3 fois en tout dans ma vie... Deux fois sur trois, c'étaient un "blanc".

Non, le racisme touche tout le monde, qu'il le veuille ou non...

Combien de fois, dans mon quartier, j'ai entendu "A mort les skatos".

Combien de fois un de mes amis gaies s'est fait discriminé (insultes, moqueries, regard très sympathique etc...).

Et ce ne sont que de brefs exemples...

A propos des homosexuels (hommes ou femmes).

La situation commence à peine à s'arranger (même si les actes homophobes sont encore nombreux).

On félicite un gaie quand il fait son coming-out, on lui dit "Bravo, c'est courageux de s'assumer"... Et là je me mets en colère :

Les gaies ne devraient même pas avoir à s'assumer !

Est-ce qu'on demande aux Hétéros de s'assumer ?

Pour finir cet article, je souhaiterais faire mon coming-out personnel :

Je suis raciste ! Oui je suis raciste contre Les Gens.

Ces Gens idiots qui insultent, discriminent, prennent de haut, n'argumentent pas leur "J'aime pas", font chier leur monde, pourrissent la vie de tout-un-chacun.

Oui je suis raciste. Raciste contre les cons.